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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :Fachbereichsleiter 2 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Herr Kaufmann 
 

Stadtrat 23.09.2015 

 
Anfrage: 

Frau Kietz 

Meine Fragen zur Dickstoffversatzanlage wurden sehr umfangreich beantwortet. 

Jedoch blieb unbeantwortet, ob es Initiativen gibt den Probebetrieb zu verkürzen?  

 
Beantwortung: 

Der Probebetrieb für die Dickstoffversatzanlage wurde von der zuständigen Behörde 
bis zum 23.05.2016 verlängert. Initiativen, den Probebetrieb zu verkürzen, sind der 
Stadt nicht bekannt. Allerdings teilte der LAGB in Halle auf Nachfrage mit, dass im 
Oktober 2015 eine Genehmigung für den Dauerbetrieb der Dickstoffversatzanlage 
erteilt werden könnte.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


